
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Julian B., Jonathan L.

Anwesend Julian B., Chris K, Max K., Richard, Alex T., Viktor W., Fabian M., Florian W., Niklas K., Ruben M., Eike M., Luca\$ B., Thomas K., Julia B., Jenny L., Jonathan L., Janina K., Ramon W. (iST¹)

Gäste keine

Datum 24.11.2016 17:35–18:50 Uhr

Tagesordnung

| | |
|---|----------|
| 1 Termine | 1 |
| 2 Aufgaben | 1 |
| 3 Berichte | 2 |
| 3.1 Lötkurs für Studenten (vw) | 2 |
| 3.2 Treffen mit der Geschäftsführung (jb) | 2 |
| 3.3 Schließberechtigung (jb) | 2 |
| 4 Girls Day (tk) | 2 |
| 5 Stühle Lernzentrum (lb) | 2 |
| 6 Aushang Lehrmaterial (jb) | 2 |
| 7 Mängelliste (nk) | 3 |
| 8 NfE²-Logo (em) | 3 |
| 9 SDRT³2 (lb) | 3 |

1 Termine

- 21.11.2016: Treffen mit Geschäftsführung des FB 18
- 23.11.16: Tag der Lehre
- 29.11.16: nächste FSK⁴
- 15.12.16: Weihnachtsfeier der Fachschaften etit, Mechatronik und iST⁵.
- 12.01.17: Evaluation von Pflichtprüfungen weiter besprechen.
- 24.01.17 - 26.01.17: HoBiT (Hochschul- & Berufsinformationstage) im darmstadtium

2 Aufgaben

- Anna P.: Zur Vereinssitzung einladen.
- Janina & Teo: Profkaffee organisieren.
- Julian B.: Mail an Prof. Scheid bezüglich der Materialien in Physik 1 schreiben.
- Niklas: Anmerkungen für die Mängelliste weitergeben.
- Jenny und Julia: Lötkurs für den Girls-Day organisieren.

¹Informationssystemtechnik

²Nachrichten für Elektrotechniker

³Systemdynamik und Regelungstechnik

⁴Fachschaftenkonferenz

⁵Informationssystemtechnik

3 Berichte

3.1 Lötkurs für Studenten (vw)

- Viktor war letzten Dienstag beim AStA⁶ auf der Sitzung, um einen Finanzantrag für den Lötkurs zu stellen.
- Es wurden 200 Euro mit dem Hinweis bewilligt, dass so etwas beim nächsten Mal lieber über den Fachbereich finanziert werden sollte.

3.2 Treffen mit der Geschäftsführung (jb)

- Die diesjährige OWO ist sehr gut gelaufen und es gab keine Beschwerden. Insbesondere die aktive Beteiligung des Dekanats sowie ein allgemeiner Überblicksvortrag anstelle des Films "Welt unter Strom" wurde sehr positiv aufgenommen.
- Das Angebot der Tutors' Tea Time läuft seit dem 2. November und dient bisher weniger als fachliche Anlaufstelle sondern bisher vor Allem als Anlaufstelle für sonstige organisatorische Fragen zum Studium. Auf das Angebot soll in den Grundlagenvorlesungen nochmals explizit hingewiesen werden.
- Ein Konzept bzgl. der Versorgung mit Büromaterialien wird vom Dekanat innerhalb der nächsten zwei Wochen entwickelt.

3.3 Schließberechtigung (jb)

- Fachschaft iST bekommt eine eigene Schließgruppe, da es keine Einigung für eine gemeinsame Gruppe gab.
- Vereinsmitglieder sowie FSR Mitglieder bekommen Schließberechtigungen für Türen und Büros, alle nicht-Gewählten haben nur Schließberechtigungen für die Büros.
- Rest in eigenem Pad sowie im Wiki.

4 Girls Day (tk)

- Nächstes Jahr wird wieder einmal der Girls-Day stattfinden.
- Wir werden wie in den vorigen Jahren wieder einen Lötkurs organisieren, in dem die Schülerinnen ein Lötset erhalten.
- Thomas fragt nach, wer dieses Jahr diesen Kurs organisieren möchte, da er dies gerne abgeben würde.
- Jenny und Julia übernehmen die Organisation.

5 Stühle Lernzentrum (lb)

- Im Lernzentrum werden aktuell die Stühle häufig rumgetragen, weil die Lernplätze beidseitig verwendet werden.
- Dies wurde beim letzten Geschäftsführertreffen auch angesprochen.
- Wir wurden gebeten lieber direkt genügend Stühle zu bestellen, damit nur eine große Bestellung nötig ist.

6 Aushang Lehrmaterial (jb)

- Julia B. und Julian B. haben einen Aushang für die Änderung der Verfügbarkeit von Lehrmaterialien in Moodle erstellt.
- Es wird noch um Verbesserungsvorschläge gebeten, da das Feedback bisher gering war.
- Wir würden gerne den Aushang spätestens nächste Woche aushängen.
- Des weiteren wird es noch eine Information dazu auf der Webseite geben.

⁶Allgemeiner Studierendenausschuss

7 Mängelliste (nk)

- Die Decke im Fachschaftsraum Mechatronik wurde heute gestrichen.
- Bis Morgen sollen weitere Anmerkungen weitergegeben werden. Niklas kümmert sich darum.

8 NfE⁷-Logo (em)

- Teo und Eike haben einige Cover Logos für die NfE entworfen.
- Die Logos werden am Board in die Fachschaft ausgehangen. Es wird eine Strichliste geben um den Favoriten zu bestimmen.

9 SDRT⁸ (lb)

- Luca\$ wird noch ein weiteres persönliches Gespräch unter vier Augen mit Prof. Adamy führen, da das Gespräch von letzter Woche nicht zufriedenstellend lief.

⁷Nachrichten für Elektrotechniker

⁸Systemdynamik und Regelungstechnik